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新しい学校づくりに向けた協議が始まりました！

開校準備委員会

校名，校歌，校章の正式決定

教育委員会

報告

【協議内容】
校名

など
校歌 校章 通学 服装 ＰＴＡ 地域連携

【検討内容】

○服装(制服，体操服)

○ＰＴＡ(組織,規約,活動)

など

ＰＴＡ部会

○通学ルート

○乗降所の設置

○通学路の安全対策 など

【検討内容】

通学等部会

大谷 修
松村 道也
金森 善文

地域

松村 一也
森川 将成
常石 泰治

ＰＴＡ

河上 正次
出原 隆行

地域

橘髙 稔弘
佐野 麻由子

ＰＴＡ

常金丸小学校関係者 新市小学校関係者
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【検討内容】

○コミュニティスクール
○教育活動・学校行事等
に係る地域連携

○環境整備 など

地域連携部会

網引小学校関係者

岡谷 英正地域

鎌倉 英治

ＰＴＡ 高橋 佑太
小野 綾

馬屋原 一成
棗田 好則

地域

惠木 章悟
花森 康治

ＰＴＡ

戸手小学校関係者

◎：委員長，○：副委員長

（計２９人，敬称略）
金尾 直樹管理部長

教育委員会

委員の皆様をご紹介します。 よろしくお願いします。

〇岸本 啓史
眞谷 和成
西 秀治
福島 由美子

ＰＴＡ

常金中学校関係者

校長 内海 智子

校

常金中学校と新市中央中学校は，2022年(令和4年)４月に再編し,新たな学校として開校します。

開校準備委員会だより常金
中学校

新市中央
中学校

開校に向けて，校名や校歌，校章をはじめ，通学や服装，ＰＴＡ，地域連携に関することなどを協議

するため，常金中学校と新市中央中学校の関係者で組織する開校準備委員会を設置しました。

協議した内容や，開校に向けた情報について，このたよりでお知らせしていきます。
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◎佐藤 大地
星谷 勇作
岡本 惠美
岡村 健太郎

ＰＴＡ

新市中学校関係者

校長 門田 剛年

岸本副委員長佐藤委員長

新市町全体の子どもたちが，一緒に学び，遊び，郷土に愛着が持てるような学校を目ざしたい。将来

「あの時，再編してよかった」と思える学校にしていけるよう，しっかりと意見をまとめていきたい。

委員長・副委員長あいさつ



常金中学校・新市中央中学校開校準備委員会事務局

福山市教育委員会事務局 管理部 学校再編推進室

電話：084-928-1279 / FAX：084-928-1737

E-mail：gakkou-saihen@city.fukuyama.hiroshima.jp

回第 開校準備委員会
2021年（令和3年）【日時】

【場所】新市公民館 ２階 会議室

1月19日（火）19：30～21：55

協議スケジュール

４月までは1か月に１回，それ以降は2か月に1回のペースで委員会を開きます。

校名

★次回，第2回 開校準備委員会の開催は，２月16日（火）19：30～ の予定です

（場所：新市公民館 ２階会議室）

部会

○開校準備委員会のもとに，「通学等部会」「PTA部会」「地域連携部会」を

設けます。

○各部会のメンバーを，各団体から選出します。

【内容】

委員長・副委員長の選出

カラーのたよりを

こちらからご覧

いただけます。

〇地域住民等への公募は行わず，開校準備委員会が責任をもって協議し，決定することとしました。

【主な意見】

・新市中央中学校の名前を引き継ぎ，子どもたちにより良い教育環境を整えるための準備に,時間や経費を

かけてはどうか。

・再編の考え方（新しい学校づくり）から，新市町内で，新市中央中学校も含めて，校名を公募してはどうか。

・校名以外のもので，両校が再編し，新しい学校になったことを表すものを作ることを検討してはどうか。

〇新たな校名とするか，現行の校名を採用するかは，次回の協議事項としました。

ホームルーム １・２校時の授業

自己紹介

温かい拍手💛

【社会】中世の歴史

「ゴール！やったあ！」

１月２６日，常金中学校の１年生が新市中央中学校に行き，４クラスに分かれて授業交流を行いました。

今後も計画的に実施します。子どもたちの意見も聞き，内容を充実させながら，友好を深めていきます。

 初めての交流事業を行いました ☀

 新しい学校づくりのスタ―トにあたり 皆様への２つのお願い 

福山市教育長

三好 雅章

子どもたちにとって，「最良は必ずしも最適ではない」ということを理解いただき，みんなでどのような

学校をつくっていくのかを，しっかりと話し合っていただきたい。

１

再編の取組は，お互いを尊重し，違いを認め合う取組です。新しい学校づくりを通して，そういう
大人の姿を，子どもたちに見せていただきたい。

２

教育長から

★皆様の思いを決して忘れることなく心に刻み，責任をもって，新しい学校づくりに全力を尽くします。

【国語】単語の世界へようこそ 【体育】バレーボール
＆ サッカー

活発なグループ学習学び合いスタート！

子どもの生きていく力，自分で頑張る力，仲間と一緒に頑張る力を育て，伸ばしていくために，

「どうやって子どもたちにとって良いものをつくり出すのか」「どこまでの準備をするのか，しな

いのか」ということを，子どもたちの意見や思いも取り入れながら，しっかりと議論してほしい。

議論を通して答えを導き出していく取組の中で，常金中学校と新市中央中学校のそれぞれの良さと

違いを大切にしながら，一致点を見出し，一緒になって新しい学校をつくっていってほしい。


